

13 de Septiembre 1951

Mi querida linda:

Me alegro mucho de que su viaje haya sido hasta ahora tan bonito. Parece que solamente lo ha empañado la falta de dinero. Si al recibir ésta todavía estuviera estrecha, y pudiera yo decirle, como espero, en post data, que ya hemos recibido una parte del pago del auto, creo podría poner un cable a Pepe y le remesaríamos cablegráficamente al Brasil. Si se sigue viendo escasa de dinero, no me traiga el traje, que en realidad no me hace tanta falta - traiga solamente la blusa a la Carmen. Lo principal es que Ud. aproveche su viaje.

Auto.- Nos ha dado bastante que hacer. Ya está vendido pero aun no pagan. Naturalmente, no se ^{ha} firmado la transferencia. Prometieron pagar un mínimo de \$ 70 000 hoy en la tarde, de modo que pasará después de terminada esta carta, y le pondré una postdata ~~sobre-el~~ si pagan. Retiramos cojín.

Depto 2º piso.- Macuada no tenía interesados, y yo tampoco, de modo que a petición de los Labatut acepté prorrogar el arriendo hasta el 30 de Sept, al mismo canon: en realidad las fiestas del 18 dificultaban las gestiones de arriendo. Me dieron un cheque por \$ 4650, pero ~~no~~ quiero pedirle me autorice no depositar esa plata en sus cuentas bancarias, conservándola para una eventualidad, pues temo que el parto de la Carmen se produzca en cualquier momento, y no tengo como afrontarlo. Si más adelante tengo una entrada, le depositaré los \$ 4650. Así también, creo se podrá arrendar el Depto. antes del 30, aunque no al alto canon de \$ 10 500. Si así fuera, se exigiría el depósito al nuevo arrendatario, y no sería necesario usar el cheque que usted me dejó para devolver la garantía a los Labatut (tengo presente que hay que cobrarles, antes, varias cosas).

Casa.- Está muy bien. Las empleadas se portan muy bien. Cuco está trabajando en Stgo. y me pidió le diera alojamiento. Yo me tomé la libertad de alojarlo en su pieza. Llega solamente a dormir, y no me presta en nada. Suele comer conmigo, aunque generalmente come fuera. A mí también me han convidado bastante (Pepe, Mónica, los Riesco, etc.).

Pepe.- Como usted sabe no va a Buenos Aires. En cambio, irá la Sra. Pepa, el 28, por 10 días. Habló conmigo y me dijo que dejaría dicho en la Embajada adónde se iba a alojar, para que usted pudiera ubicarla.

Fundo.- Marcha muy bien. Han nacido cuatro terneritas. Es una gran cosa que sean hembras. En estos días espero se hará el depósito de la leche de Agosto. Estamos haciendo siembras para el silo, para avena chancada, y para remolacha, todo lo cual obliga a comprar semilla y abono. Espero su llegada para hacerla firmar un pagaré por compra de abono, a 7 meses plazo. Estoy muy optimista, pues creo que la remolacha sacarina, que la Corporación de Fomento está ayudando a sembrar, nos permitirá mantener una dotación grande de vacas (hasta 180 vacas en 4 años más), produciendo tanto como los mejores fundos de la Zona Central. Es la remolacha un gran forraje para lechería, que se da muy bien en el Lago Llanquihue, y permite duplicar las dotaciones de ganado.

Silvia.- Me llamó, yo no estaba. Traté de llamarla pero no pude dar con su teléfono.

Más novedades parece que no hay. Esté tranquila respecto a las cosas de aquí, y trate de descansar y distraerse. Reciba un tierno abrazo y el cariño de

Las niñas hacen a menudo recuerdos suyos.

Nyco

Desgraciadamente, aún no se consigue un topo al No se presiente contado por el auto. Estamos pensando retirarlo a Mairinkovik.